

## 開成まちづくり協議会 生活・環境部会からの活動報告

### 開成公民館周辺の除草・清掃を行いました！

紫陽花や 昨日の誠 今日の嘘 正岡子規

現代語訳 アジサイが美しく咲いていることだ。昨日の姿が本当で、今日の姿が嘘であるかのように色を移ろわせている

梅雨の晴れ間、令和7年6月6日(金)と7日(土)、生活・環境部会の事業として恒例となった開成公民館周辺の除草や清掃活動に取り組みました。部会の行事でいつもお世話になっている開成公民館、6月ともなると雑草が勢いよく生い茂っています。北側の道路端には、昨年も刈った雑草が高々と繁茂しており、小学生の皆さんのが避けるように登下校されている様子が目に浮かびます。

一日の午前中だけでは全ての雑草を刈り取って環境美化とはならないので、初日は除草機でひたすら刈り取り、二日目に刈り取った草などをボランティア袋に回収し、その後清掃と整地の順に取り組み、綺麗になりました。それでは、二日間にわたった活動の様子をご覧ください。



《水路が隠れるように雑草が成長》



《除草機で注意しながらカットしていきます》



《向こうの方まで見渡せるようになりました》



《ボランティア袋に丁寧に回収します》



《腰痛に注意、細かいところまで拾い集めます》



《すがすがしいほど綺麗になりました》

掃除中に誰かが話していましたが、目の前のクスの葉は肥料になるとのこと。調べてみると、青いうちは虫よけになるが、腐ってしまえば腐葉土として使えるそうです。落ち葉が木の周辺に集められていますが、いずれ肥料になるのなら、と拾い集めるのをやめました。



《倉庫の西側。雑草やツタも全て刈り取りました》



《倉庫の北の水路側。環境美化完了》



顔が素敵です。大変お疲れさまでした。感謝。  
た。作業が全て完了し、記念撮影。皆さんのがんばった。隠れする中で皆さんと力を合わせた環境美化活動でした。梅雨入りでした。昨日から雨も上がり、晴れ間も見え今年の梅雨は、早々に大雨警報が出されるなど不安な